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REQUERIMENTO DESPACHO
xn

371,7.“

Nº___0_g_5_15_3_ ªlª:REITERA PELA 5” (QUINTA) VEz PEDIDO PARA

IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA

AVENIDA HERÃCLITO FONTOURA SOBRAL PINTO.

EM TRECHO QUE ESFECIFICA.

Sunhnr Urnsmcnlr
Já tendo apresentado antenormenxe dwersos

Requenmemos sohcwandu Implantação de iluminação na Avemda Heráchm
Fontoura SobraW leo, na prsta senhdo bauru centro, entre os números 1175 e
"355. REITERAMOS a proposnura pela 5ª (qulmaw, vez, considerando &

necesswdadeURGENTE da execução do refendo serviço, pois empreendwmenlos
conmuam sendo lançados nas pronmldadese permanece e riscos de roubos,
furtos. crimes hediondos e ites Iibidinosos, como já ocorridos no local e
noticiados nª imprensa

Ressabtarse que o local recebeu recentemente a
implantação de postes e fiação no encanto os respectivos
braços de luz ainda " foram imºlanlados

Ame o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma
Regwmemal, depms de ouvldo a Manaus desta Egrégwa Casa, Seja oílclado ao
Poder Executvvo Wocal para adoção das pmwdénmas cabiveus

Sala das Sessões ao dem/ho de 2020
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